

PRESIDENTE LAGOS RATIFICÓ COMPROMISO CON GENERACIÓN DE 50 MIL NUEVOS EMPLEOS

Al asistir a la entrega de 3.752 títulos de dominio para la Octava Región, el Mandatario reiteró las tareas asignadas a cada ministerio para cumplir con la meta establecida en su mensaje a la nación, la que deberá concretarse en octubre de este año.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, asistió esta mañana en Concepción a la ceremonia de entrega de 3.752 títulos de dominio para la Octava Región. "Esto no es un regalo. Esto es la consecuencia del esfuerzo de ustedes, del tiempo que llevan habitando los lugares donde viven...Lo que ahora hace Chile es reconocerles a ustedes haber hecho familia, haber construido hogar, haber construido Chile", expresó el Mandatario a los asistentes.

En esta ceremonia -que tuvo lugar en el Parque de la Corporación de la Madera de esa ciudad, y a la que asistieron, entre otros, el Ministro de Vivienda y Bienes Nacionales, Jaime Ravinet, y el Intendente Regional, Jaime Tohá-, el Mandatario destacó la importancia que tuvo esta entrega para las familias beneficiadas, muchas de las cuales habitaban los terrenos desde hace décadas y sólo después de mucho tiempo lograron regularizar su situación. "A partir de ahora ustedes tendrán una seguridad distinta a la que teníamos ayer. Esto es dar dignidad porque con su título, la forma de pararse sobre esa tierra será distinta", afirmó.

En este sentido, el Presidente Lagos sostuvo que "los países se construyen a partir de la capacidad de reconocer a cada uno de sus hijos: humildes o poderosos, ricos o pobres, educados o un poquito menos educados porque no pudieron tener más educación, pero tenemos que reconocerles igual dignidad, porque todos son hijos de esta tierra y queremos que el sol nos ilumine con igual fuerza en todos lados".

En la ocasión, el Mandatario sostuvo que, a partir de los programas del Ministerio de Vivienda y Bienes Nacionales, los beneficiarios podrán acceder a los distintos beneficios y subsidios que ofrece el Gobierno. "Por eso es tan importante lo que esta tarde, desde esta región, ha informado al país el ministro de la Vivienda que apunta a reconocer que un número importante de chilenos no puede pagar dividendos pero tiene derecho a casa. Porque eso tiene que ver con la dignidad de cada uno, es que queremos decirles que sí, que aunque ustedes sean muy modestos o muy humildes, nos vamos a preparar para que tengan una casa".

Luego, el Presidente ratificó el llamado planteado el lunes en su mensaje al país realizado ante el Congreso pleno con respecto a la creación de 50 mil nuevos empleos. "Por eso dije ayer que tenemos que hacer un esfuerzo adicional para crear trabajo desde el ámbito público, pero también sabemos que si hacemos las cosas bien tenemos que generar trabajo desde el ámbito privado", afirmó.

"Hoy hemos avanzado en entregar estos títulos de dominio, pero nos falta avanzar más para generar puestos de trabajo. Estamos concientes de lo uno y de lo otro. Alegrémonos por los avances, pero no seamos complacientes, exijámonos más", sentenció el Primer Mandatario.

Del mismo modo, reiteró los compromisos planteados en el área de la salud y la educación. "Ayer les dije a cada uno de los ministros las tareas que tenían que hacer.

Cuántos puestos de trabajo va a crear el ministerio de Agricultura, cuántos puestos va a crear el Ministerio del Trabajo, cuántos va a crear la ministra de Planeamiento, cuántos Obras Públicas y Vivienda, y cuántos desde el Ministerio de Hacienda. Tareas muy concretas. El primero de octubre vamos a saber dónde están y quiénes son esos nuevos chilenos que tienen trabajo gracias al esfuerzo que se ha hecho desde el aparato público".